

Helle Köpfe zeigten ihr Wissen

Europa-Quiz: Werkschulheim Felbertal-Schüler war im Siegerteam

■ SALZBURG, EBENAU. Die 400 klügsten Schüler Salzburgs nahmen kürzlich am „Europa-Quiz - Quiz politische Bildung“ in der Fachhochschule Puch-Urstein teil. Fragen rund um die Bereiche Wirtschaft, Gesellschaft, Politik, Kultur und Sport mussten beantwortet werden.

Vielseitiges Wissen

„Die Themenblöcke waren breit gestreut, die Schüler mussten wirklich über ein vielseitiges Wissen verfügen, um hier bestehen zu können“, erklärt die Organisatorin Nina Behrendt. Die Jugendlichen selbst waren mit Feuereifer bei der Sache.

Die „Klügsten der Klugen“ - das Siegerteam mit dem klingenden Namen „Salzburger Nockerl“ - dürfen nun zum Bundesfinale nach Kärnten. Dem sechsköpfigen Team gehörte unter anderem auch Juri Walcher an.



Juri Walcher (r.) darf mit seinen Teamkollegen zum Bundesfinale nach Kärnten fahren.

Foto: Werkschulheim

Der 15-Jährige aus Ramsau in der Steiermark besucht das Werkschulheim Felbertal in Ebenau. „Ich bin für einen Kandidaten eingesprungen, der ausgefallen ist, und konnte mich deshalb gar nicht speziell vorbereiten“, erzählt Walcher. Die Chancen

für das Bundesfinale kann der vielseitig interessierte Schüler („Mein derzeitiger Berufswunsch ist Schauspieler. Aber das wird sich noch ein paar Mal ändern.“) „schwer beurteilen“. Er will „einfach schauen, was herauskommt“.